
質 問 項 目 一 覧 表
令和６年６月１８日（火）

質問 議 員 名 質問
(会 派 名) 質 問 項 目

順位 開始予定時刻 区分

１ 嘉 見 博 之 代表 １ 知事の政治姿勢について
質問 ２ 国際定期便の展望について

３ 新ホール整備について
徳島県議会 70分 ４ アリーナ整備について
自由民主党 以内 ５ こども未来基金の活用について

６ 徳島バッテリーバレイ構想について
７ 南海トラフ巨大地震を迎え撃つ地震津波対策につ

午前１０時００分 いて
開始予定 ８ 県南部の高規格道路の整備促進について

２ 眞 貝 浩 司 代表 １ 県都のまちづくりと強靱化について
質問 ２ 県総合防災訓練について

３ 大規模災害を見据えた警察署等の在り方について
徳島県議会 70分 ４ 水力発電所の売電について
自由民主党 以内 ５ 新たな地域商社について

６ 大規模イベントへの支援によるにぎわい創出につ
いて

午前１１時３０分 ７ 教育ＤＸの推進について
開始予定 ８ 通学区域制の見直しについて

３ 北 島 一 人 代表 １ スマート農業の推進について
質問 ２ 結婚支援の強化について

３ いじめ・不登校対策について
自由民主党 70分 ４ 堤防整備における橋梁の架け替えについて
県 民 会 議 以内 ５ ＬＣＣ路線の誘致について

６ 新ホール整備を含むまちづくり構想について

午後１時４５分
開始予定

４ 仁 木 啓 人 代表 １ 消滅可能性都市の解決策について
質問 ２ 学区制の見直しについて

３ 様々な人権問題を包摂した人権条例の制定につい
新しい県政を 70分 て
創 る 会 以内 ４ 阿南市内における「長生町での交通安全対策」及

び「三谷川の整備」について
５ フランスを拠点とした欧州戦略について

午後３時１５分 ６ 徳島市立食肉センター及び徳島市中央卸売市場の
開始予定 再整備について

７ マチ★アソビ開催に向けた状況について
８ 新ホール・アリーナの整備について

※ 開始予定時刻、質問項目及び質問項目の順序は予定であるため変更となる場合があります。



質問要旨（嘉見博之議員）

令和６年６月１８日（火）
登壇順位① ２ ３ ４

項 目 内 容

１ 知事の政治姿勢につい 知事就任からの約１年間を振り返り、知事としてどの
て ようなことに力点をおいてトップとしての務めを果たし

てきたのか。そして今後３年間において、何を成し遂げ
ようとしているのか。その思いを語っていただきたい。

２ 国際定期便の展望につ 今後の国際定期便の展望について、所見を伺いたい。
いて

３ 新ホール整備について 調査結果について、知事はどのように評価しているの
か。その上で、県市協定などの課題もある中、構想どお
り藍場浜で新ホール整備を進めるのか。

４ アリーナ整備について アリーナは、駅北エリアにこだわるのではなく、スピ
ード感を優先し、徳島東工業高校跡地で整備を進めるべ
きと考えるが、所見を伺いたい。

５ こども未来基金の活用 待ったなしの少子化の現状に対し、こども未来基金を
について 活用した効果的、かつ即効性のある施策を早期に実行す

べきと考えるが、所見を伺いたい。

６ 徳島バッテリーバレイ 「徳島バッテリーバレイ構想」の実現に向けた知事の
構想について 見解を伺いたい。

７ 南海トラフ巨大地震を 能登半島地震の教訓を踏まえ、切迫する南海トラフ巨
迎え撃つ地震津波対策 大地震を迎え撃つ地震津波対策を早急に進めていくべき
について と考えるが、所見を伺いたい。

８ 県南部の高規格道路の 「四国８の字ネットワーク」のミッシングリンク解消
整備促進について に向け、県南部の高規格道路整備に、どのように取り組

んでいくのか。

※ この質問要旨は、６月１７日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（眞貝浩司議員）

令和６年６月１８日（火）
登壇順位１ ② ３ ４

項 目 内 容

１ 県都のまちづくりと強 県都のまちづくりは魅力度アップと強靱化を図る複合
靱化について 的な視点で取り組むべきと考えるが、所見を伺いたい。

２ 県総合防災訓練につい 能登半島地震の教訓を踏まえ、今年度の県総合防災訓
て 練にどのように取り組むのか。

３ 大規模災害を見据えた 大規模災害の発生を見据え、老朽化する警察署等の在
警察署等の在り方につ り方について、どのように考えているのか、所見を伺い
いて たい。

４ 水力発電所の売電につ 県営水力発電所の新たな売電先選定について、地域新
いて 電力の参入も含め、どのように取り組むのか。

５ 新たな地域商社につい 「新たな地域商社」は、どういう組織体制で、いつ設
て 立し、どのような機能を持たせるのか。

６ 大規模イベントへの支 大規模イベントに支援することで、県内の地域活性化
援によるにぎわい創出 を図り、にぎわいが創出される「イベント立県」を目指
について していくべきと考えるが、所見を伺いたい。

７ 教育ＤＸの推進につい 本県の教育ＤＸを、どのように進めて行こうとしてい
て るのか、また、それにより教育がどのように変わるの

か、所見を伺いたい。

８ 通学区域制の見直しに 公立高校普通科の通学区域制の見直しについて、今後
ついて どのような形で議論を進めるのか。

※ この質問要旨は、６月１７日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（北島一人議員）

令和６年６月１８日（火）
登壇順位１ ２ ③ ４

項 目 内 容

１ スマート農業の推進に 本県農業の「省力化」と「生産性向上」に資するスマ
ついて ート農業技術の更なる普及をどのように進めるのか、所

見を伺いたい。

２ 結婚支援の強化につい 結婚支援の更なる充実強化に向け、今後どのように取
て り組んでいくのか、所見を伺いたい。

３ いじめ・不登校対策に いじめ認知件数の増加についての認識と、いじめの未
ついて 然防止、早期発見、早期対応の徹底をどのように進めて

いくのか、所見を伺いたい。

４ 堤防整備における橋梁 旧吉野川と今切川の堤防整備に関連した県道橋の架け
の架け替えについて 替えについて、所見を伺いたい。

５ ＬＣＣ路線の誘致につ 公約に掲げていた成田やタイからの「ＬＣＣ路線の誘
いて 致」について、現在どのような状況なのか伺いたい。

６ 新ホール整備を含むま （１）新ホール整備の候補地調査結果が情報漏洩したこ
ちづくり構想について とに関し、内部調査をされたのか、状況を伺いたい。

（２）まちづくり構想を進める上で最も重要である「県
市協調新ホール整備に関する基本協定」の今後の取扱い
について、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、６月１７日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（仁木啓人議員）

令和６年６月１８日（火）
登壇順位１ ２ ３ ④

No.1

項 目 内 容

１ 消滅可能性都市の解決 （１）人口減少社会において、行政サービスの統合・共
策について 有が必要であり、定住自立圏と総合県民局、医療圏の圏

域を一致させるべきと考えるが、所見を伺いたい。

（２）とくしま人口ビジョンの目標である「２０６０年
５５万人～６０万人超」の人口水準を確保するため、

分析・調査に基づくプロモーション戦略が必要と考える
が、所見を伺いたい。

２ 学区制の見直しについ 通学区域制の見直し如何に関わらず、社会的排除が拡
て 大しないよう一般選抜入試の不合格率を現状の３％程度

に抑えるなど、中学卒業後の進路未定者を増やさないこ
とが重要と考えるが、所見を伺いたい。

３ 様々な人権問題を包摂 他県においては、人権全般を対象に人権尊重の社会づ
した人権条例の制定に くりを目指す、いわゆる人権条例を制定している自治体
ついて がある。本県においても、「差別解消三法」の理念を基

本として、様々な人権問題を包摂した総合的な人権条例
を制定するべきではないか。

４ 阿南市内における「長 県道羽ノ浦福井線及び阿南那賀川線の交通安全対策に
生町での交通安全対 どのように取り組むのか。また、三谷川の河川改修に向
策」及び「三谷川の整 けた対応状況と今後の取組について、あわせて所見を伺
備」について いたい。

５ フランスを拠点とした ＥＵ圏内において、県産食材の輸出を拡大するために
欧州戦略について は、フランスを起点とした取組を、より一層進めていく

べきであると同時に、欧州展開の「要」となるフランス
に活動の拠点を設置すべきと考えるが、所見を伺いた
い。

６ 徳島市立食肉センター 「食肉センター」及び「中央卸売市場」については、
及び徳島市中央卸売市 これからの海外輸出戦略に向けて、グローバル化に対応
場の再整備について した早期の再整備が必要であると考えるが、所見を伺い

たい。

７ マチ★アソビ開催に向 アニメファンは昨年度以降、「マチ★アソビ」がどう
けた状況について なるのか、非常に気にかけており、関係者との協議の状

況がどうなっているのか、「マチ★アソビ」は開催され
るのか、伺いたい。



仁木議員No.2

項 目 内 容

８ 新ホール・アリーナの （１）「新ホール」「アリーナ及び武道館」について、
整備について それぞれの「スケジュール」に固執せず、「県都のグラ

ンドデザイン」も含めて全体を「リスケジュール」し、
最良の策を検討すべきと考えるが、所見を伺いたい。

（２）「新ホール」「アリーナ及び武道館」等の機能を
合わせ持つ複合施設の整備を検討すべきと考えるが、そ
の余地はないか、所見を伺いたい。

（３）整備の見直しにより削減されたコストで何をする
のか。所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、６月１７日１６時にとりまとめたものです。


